

～平和を実現する人々は幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。マタイ5章9節～

7月20日(月)、中学3年総合学習では「戦争」についての学びをしました。平和教育の一環として、例年修学旅行の事前学習として行っているものです。ご存知のように太平洋戦争は1941年12月8日に始まり、1945年8月15日に終わりました。日本が始めたこの戦争は、敗戦により終結しました。総合学習の時間では、戦争の犠牲者の数は、戦争が終わる直前が最も多かった事を学びました。兵隊の犠牲もさることながら、非戦闘員つまり一般市民の犠牲者はそれ以上でした。日本で唯一の地上戦となった沖縄では、1945年4月から6月までの3か月で20数万人が亡くなりました。1945年7月26日には、連合国から終戦に向けてのポツダム宣言が日本に提示されましたが、政府は迷いました。

それから2週間、8月5日夜に、前橋空襲があり市民535名が亡くなりました。その8時間後の6日朝には、広島に原爆が投下され、市民14万人が犠牲となりました。そして3日後の9日には長崎に原爆が投下され、市民9万人が亡くなったのです。そして政府はポツダム宣言受け入れを表明しましたが、米軍による空襲は終戦前夜の14日にもあり、群馬も伊勢崎、高崎などで犠牲者を出しました。

上の聖句は大変重いイエスの言葉です。平和は願うだけでは、唱えているだけでは実現されません。平和を実現するために何が出来るのかを一人一人が、また社会全体でも考え行動し、平和な世界を実現して行きたいと思えます。



昨年実施された中高有志による8/5,6 広島平和研修(今年は中止)
世界遺産「原爆ドーム」前での記念写真

～今年度のオープンスクールから～

今年のオープンスクールは、新型コロナウイルス感染予防対策により、参加者を受験対象の6年生のみ、その付き添い(保護者)も1名までとし、参加定員も60組までとしました。また、今年度から中学、高校も入試関係のすべての申込は、インターネットからとなりました。こうした状況の中でも、今年も7月25日と8月8日に2回のオープンスクールを開催し、ありがたいことにどちらも定員満席で実施できました。入口にサーモグラフィーを置き、消毒、換気、密を避けた座席など感染予防対策を考慮しての実施で、参加者のアンケートにも、感染予防対策がしっかりとれていて良かったとありました。



今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、ボランティア生徒の参加はできませんでしたが、学校紹介のプレゼンでは、中学校委員会委員長の3年柿沼夢果さんと空手道部3年田沼龍弥君に発表してもらいました。プレゼンでは、本校5月休校中のオンラインによるHRや授業の紹介もあり、他校にない共愛学園の特色がアピールできました。また、体験授業も、数学Qubena、英会話、礼拝体験と3つ行い、どれも好評でした。

～柿沼さん田沼君によるプレゼン～



～入口に置かれたサーモグラフィー～

～参加者が楽しんだ英会話での様子～

～これからの予定：かならず確認しましょう～

- 8月 25日(火) 中1中2実力テスト(5,6h通常授業)、中3月例テスト(6h通常授業)
- 26日(水) 中1心臓検診
- 29日(土) 授業土曜日
- 9月 1日(火) 尿検査(再)
- 5日(土) 授業土曜日
- 9日(水) 午前土曜時間割 午後水曜日 5,6h
- 10日(木) 6h:中1性講話(井上昭子先生)
- 12日(土) 休業土曜日
- 19日(土) 授業土曜日
- 21日(月) 敬老の日(休日)
- 22日(火) 秋分の日(休日)
- 26日(土) 休業土曜日 午前:高校0C 午後:中学入試説明・個別相談会

備考 ※新型コロナウイルス感染状況により予定の変更もありますのでご承知下さい。

※英語スピーチ・レシテーションコンテスト、体育大会、バザーは今年度は中止となりました。

※2学期に延期となっていた中1、中2の宿泊行事(キャンプ)は中止となりました。

※中3の修学旅行は11/9(月)～11(水)に変更となっています。